HABITAT | CREEMOS EN LO SOBRENATURAL

Desde Habitat creemos y amamos lo sobrenatural de Dios, pero tenemos principios y exigencias frente a los mismos, no para limitar, sino por el contrario, para expandir lo verdadero y genuino que viene de Dios y desechar lo que pueda venir de la carne o los hombres mismos.

LO SOBRENATURAL Y EL MISTERIO

Esto último también puede suceder, porque cuando buscamos a Dios, lo sobrenatural es un misterio. Mismo Pablo dice de hablar de la misma sabiduría de Dios cómo en misterio. Y muchas veces el misterio y desconocimiento es motivo de temor, y aquel temor, lejos de ser un temor de reverencia, es un temor que nos paraliza e imposibilita a experimentar de los poderes venideros (Heb. 6:5).

Entendemos que en esta búsqueda y experiencia de lo sobrenatural **no estamos exentos a cometer errores**, porque la esencia de los mismos es cómo hablábamos recién: un misterio. Por eso es que la Palabra dice que "en parte vemos y en parte profetizamos" (1 Corintios 13:9), esto quiere decir que **lo sobrenatural es materia sensible y digna de poner a prueba, pero no por eso inaccesible.**

TRATADO DE BEREA

Es por ello que elaboramos este tratado , junto con las herramientas y la revelación que el Padre nos dió , de cómo **introducirnos y salvaguardarnos de la carnalidad en estos asuntos de lo sobrenatural con gracia y verdad.** Para nada esto es un legalismo, y tampoco es algo inequívoco o con rigidez invulnerable, sino que estamos prestos a la flexibilidad y crecimiento de dichas herramientas para edificación del cuerpo de Cristo.

1) Temor de Dios y humildad

El principio de la sabiduría es el temor de Dios (Prov. 1:7), y el principio de cada una de las acciones a tomar frente a lo sobrenatural es en y bajo este concepto: **No tenemos la verdad absoluta**, **desconocemos la plenitud de los misterios del Dios a quién servimos**, **pero anhelamos acercarnos con humildad al perfeccionamiento de los santos y la edificación de los mismos**, comprendiendo que nuestro Dios es único y sobrenatural. Volvemos a referenciar el desacuerdo intrínseco con el panteismo o otras religiones abstractas al cristianismo bíblico, para que no se malentienda el concepto del Dios a quién servimos (para ver más sobre esto, tenemos otro escrito que también podes visualizar).

2) La nobleza Berea

Cuando Pablo y Silas van a una sinagoga en Berea y predican la Palabra sucede algo que Lucas lo describe así:

"Estos eran más nobles que los de Tesalónica, pues recibieron la palabra con toda solicitud, escudriñando diariamente las Escrituras, para ver si estas cosas eran así." Hechos 17:11

Desde este mismo espíritu y con la misma diligencia, buscaremos someter a prueba la veracidad de un suceso sobrenatural, no dándolo por sentado, sino que otros más que estén en el lugar den testimonio del mismo.

Además de aquello, **buscaremos en la Escritura alguna similitud con el mismo, sin dejar de dar lugar a algo totalmente nuevo** que procesaremos con la misma solicitud pero desde otras perspectivas.

Ejemplos bíblicos de manifestaciones sobrenaturales que exceden la preferencialidad en el entendimiento Escritural que había en dicha época y su interpretación:

- -Pedro y la revelación del lienzo (Hechos 10:16-28)
- -Ananías y la revelación de Saulo (Hechos 9)

-No queremos pecar de reduccionismo o sintetización, pero la mayor cantidad de sucesos en Hechos de los Apóstoles tienen estas características y son reinterpretadas a la luz del suceso sobrenatural junto con el texto bíblico. Lo mismo en su mayoría con Jesús, cada vez que resalta algún texto de las Escrituras en el Nuevo Testamento, suele darle otro tipo de hincapié que hasta esa época nunca se le había dado.

3) Probar los espíritus

"Amados, no crean a todo espíritu, sino prueben los espíritus para ver si son de Dios" 1 Juan 4:1

Además de los testimonios y búsquedas bíblicas, someteremos dicho suceso sobrenatural y su hubo una persona influenciada por dicho suceso, a la prueba desde el espiritu del mismo espíritu que influyó en aquel momento. Esto lo haremos constatando con dos o tres personas maduras en el discernimiento espiritual que hayan estado allí.

"Pero el alimento sólido es para los adultos, los cuales por la práctica tienen los sentidos ejercitados para discernir el bien y el mal." Hebreos 5:14

4) Frutos dignos

Entendemos que "por los frutos los conocerán" (Mateo 7:15) . También entendemos que hay frutos de la carne y del Espíritu, asi cómo también hay frutos dignos de arrepentimiento y indignos, es decir, que carecen de cambios sustanciales en materia espiritual-carnal.

Es por ello que **someteremos dicha acción sobrentaural luego a un examinación post-encuentro** para verificación de la misma y sus frutos en las personas.